

MINISTÈRE PUBLIC

Communiqué de Presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Un automobiliste décède dans un accident de circulation au Val-de-Ruz

Ce dimanche 4 février, un conducteur est décédé des suites de ses blessures subies lors d'un accident de circulation survenu sur la route cantonale 2170 à la hauteur du giratoire entre Fenin et Saules.

Aux alentours de 18h20, un automobiliste, pour des raisons encore inconnues, a franchi par son centre le giratoire de la Côtière entre Fenin et Saules avant de terminer sa course à l'est du giratoire sur la chaussée.

Le conducteur a été retrouvé inconscient en bordure de route par deux autres automobilistes de passage. Pris en charge par les secours, il a été héliporté par la REGA à l'hôpital de l'Île à Berne où il est malheureusement décédé des suites de ses blessures. Il s'agit d'un homme âgé de 75 ans et domicilié dans la région.

Cet accident a nécessité l'engagement d'une ambulance du service communal de la sécurité de Neuchâtel (SCS), d'un SMUR et de la REGA. La police neuchâteloise s'est déplacée sur les lieux avec deux patrouilles de police secours et une patrouille de la police de la circulation. La route a été fermée à la circulation de 18h30 à 23h45 pour les besoins de l'enquête technique.

Une instruction pénale a été ouverte par le Procureur de service afin de déterminer les causes et les circonstances de cet accident.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch, tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 5 février 2024